



Das Gerätehaus in Blaibach: Die Feuerwehr feiert im Juli nächsten Jahres das 150. Jubiläum.

Foto: khu

# 2016 feiert die Feuerwehr ihr 150-jähriges Bestehen

**JUBILÄUM** Festausschuss stellt erste Weichen und steigt nun in die heiße Vorbereitungsphase ein.

**BLAIBACH.** Das kommende Jahr wird für die Blaibacher Feuerwehr ein Jubiläumsjahr. Der Verein blickt auf 150 Jahre zurück. Aus diesem Anlass wird vom 22. bis 24. Juli 2016 das 150-jährige Bestehen gefeiert. Die Festwiese wird – wie schon beim 125. Gründungsfest – gegenüber dem Sportplatz

aufgebaut. Für den Festausschuss beginnt bereits jetzt die heiße Phase der Vorbereitung – immerhin sind es nur noch neun Monate bis zu dem Jubiläum.

In einigen Sitzungen wurden bereits die umfangreicheren Punkte wie Festzelt, Brauerei und Musikkapellen beschlossen. So wird das Festzelt von der Rhaner Brauerei mit Festbier für die vier Tage beliefert. Weitere organisatorische Angelegenheiten wurden schon in Angriff genommen. In nächster Zeit wird das Jubiläumslogo, das von der Blaibacher Firma Fichter Gra-

fik Design entworfen wurde, mit dem Festprogramm in und um Blaibach zu sehen sein. Große Resonanz zeigte sich Anfang der Woche im Internet. In kürzester Zeit wurde das Festprogramm auf der Homepage angeklickt. Auch auf Facebook wurde es von den Blaibacher Bürgern geteilt und zum Fest eingeladen.

Neben der Werbung stehen noch Bierprobe, Festfolge- und Patenbitten aus. Diese Veranstaltungen finden Anfang 2016 statt. Laufend aktuelle Informationen gibt es im Internet unter [www.feuerwehr-blaibach.de](http://www.feuerwehr-blaibach.de). (khu)